

ABSTRAK

Ririn Anggraini. 20160701040184. *Efektivitas SIMBADA dalam Pengelolaan Sarana Dan Prasarana Berbasis ICT Di SMA Negeri 4 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi MPI, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN) Madura, Pembimbing: Dr. Abd. Mukhid, M.Pd.

SIMBADA merupakan suatu program aplikasi yang menggunakan sistem operasi yang terintegrasi yang disesuaikan kepada setiap kebutuhan instansi yang membutuhkan aplikasi ini. Tujuan dari pembuatan SIMBADA ini tidak lain adalah untuk membantu pemerintah dalam pelaksanaan administrasi manajemen barang daerah agar lebih efisien dan efektif.

Berdasarkan hal tersebut maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini yaitu : *pertama*, Bagaimana Efektivitas pengelolaan sarana dan prasarana sekolah melalui SIMBADA berbasis ICT Di SMA Negeri 4 Pamekasan, *kedua*, Apa saja kendala yang dihadapi oleh pengelola SIMBADA dalam mengelola sarana dan prasarana sekolah SIMBADA berbasis ICT Di SMA Negeri 4 Pamekasan, *ketiga*, Upaya apa yang harus dilakukan oleh sekolah dan pengelola dalam menghadapi kendala dalam pengelolaan SIMBADA Di SMA Negeri 4 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis Deskriptif. Sumber data yang diperoleh oleh peneliti yaitu melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Peneliti menggunakan tiga informan yaitu Operator SIMBADA, Kepala Sekolah dan Waka Sarana dan Prasarana. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi sumber dan triangulasi metode dimana triangulasi dapat dilakukan dengan cara satu, membandingkan data hasil pengamatan dengan hasil wawancara. Dua, membandingkan apa yang dikatakan didepan umum dengan apa yang dikatakan secara pribadi.

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa: Pertama Dalam menggunakan SIMBADA di SMA Negeri 4 Pamekasan harus oleh orang-orang yang benar-benar mampu dalam menerapkan Sistem informasi Manajemen Oleh karena itu, dibutuhkan keefektifan dalam pengelolaan sarana dan prasarana secara baik agar kualitas dan kuantitas sarana dan prasarana yang ada Di SMA Negeri 4 Pamekasan dapat dipertahankan dan digunakan dengan semaksimal mungkin. Akan tetapi pengelolaan sarana dan prasarana menggunakan SIMBADA masih dikatan belum efektif karena hal tersebut masih terdapat kekurangan dan kendala dalam pengaplikasiannya. Kedua, kendala dalam mengelola simbada yaitu SMA Negeri 4 pamekasan mengalami kendala dengan Kurangnya Sumber Daya Manusia Khususnya Pengelola Asset Daerah yang berlatar belakang Teknologi Informasi. Ketiga, dalam menangani pengelolaan simbada tidak berjalan dengan mulus artinya masih ada permasalahan dalam proses pengelolaannya. Misalnya dengan kurangnya tenaga atau pengelola SIMBADA itu sendiri maka tindakan saya sebagai pimpinan melakukan rekrutmen pegawai yang sudah mampu dalam mengoperasikan Tekhnologi Informasi dan komunikasi lalu dilakukan sebuah evaluasi dan pertimbangan selanjutnya.

Kata Kunci : SIMBADA, Sarana dan Prasarana berbasis ICT, SMA Negeri 4.

